
Verbale Gruppo di Lavoro “No Vasche” – 13/01/2014 

Presenti: 

Sindaco, Chiesa, Viscomi, Pase, Lucente, Silipigni,Galanti, Segretario Generale, Donadonibus e Carnà. 

Il Sindaco, preliminarmente, espone al gruppo le motivazioni della convocazione, legate principalmente 

all’audizione fissata, per il giorno 16 gennaio 2014, presso la V Commissione territorio della Regione 

Lombardia. Riferisce quindi che le motivazioni da portare avanti in quella sede dovranno essere le stesse di 

quelle deliberate dal Consiglio Comunale, ovverosia la contrarietà alla realizzazione delle vasche sul 

territorio senaghese. Ritiene  quindi che, in tale contesto, è importante aggiungere eventuali 

argomentazioni a quanto detto ed a quanto predisposto da Viscomi. Invita pertanto Viscomi a fare una 

sintesi sulla sua relazione. 

Interviene quindi il Prof. Natale , il quale, dopo avere puntualizzato sulla difficoltà di combattere  l’idea 

delle vasche di laminazione in sé,  ribadisce la sua posizione di non poter rigettare in toto il progetto 

realizzato da AIPO ma eventualmente di proporre modifiche o porre in evidenza eventuali criticità. 

I due aspetti sui quali soffermarsi, secondo il Prof. Natale, sono: 

1) L’aspetto sanitario cioè quello riguardante la salute dei cittadini che è estremamente diverso da quello 

ambientale che, relativamente al progetto preliminare, sembra riguardare esclusivamente  l’aspetto 

paesaggistico; 

2) la riduzione della frequenza d’uso delle vasche di laminazione.  Tale riduzione potrebbe avvenire, con il 

raddoppio del canale scolmatore e la realizzazione di vasche lungo l’asta del fiume Seveso, intervenendo 

inoltre sul franco idraulico.  

Si registra la posizione del Consigliere Chiesa, il quale, propone, qualora l’Amministrazione intendesse 

recedere dalla linea di ferma opposizione fino ad oggi condotta,  e procedere ad una contrattazione con gli 

Enti proponenti, che, in tal caso, la cittadinanza si adoperi per affermare la propria contrarietà alla 

realizzazione dell’opera.     

Il Sindaco, in risposta, ribadisce che l’Amministrazione comunale perseguirà la propria contrarietà alla 

realizzazione delle vasche ed intraprenderà le relative azioni per affermare, in ogni sede, quanto stabilito 

dal Consiglio Comunale, respingendo, quindi, ogni diversa ipotesi.   

Si stabilisce quindi che all’audizione partecipino : il Sindaco, il Responsabile del Settore Servizi Territoriali 

alla presenza del Prof. Natale nonché i componenti il Gruppo Vasche  con possibilità di partecipazione.  

    

L’incontro chiude alle ore 20,30. 

 


